

STGO, 13-FEB-1978

QUERIDOS VIEJOS:

HACE ALGUNOS DIAS TUVE UNA CONVERSACION TELEFONICA CON MI SEÑORA, DONDE ME INFORMO, A GRANDES RASGOS, LA POSIBILIDAD DE QUE ME VAYA A TRABAJAR CON USTEDES. ME DECIA QUE ME LLEGARIA UNA CARTA INFORMANDOME DE TODO, PERO, HASTA EL MOMENTO NO ME HA LLEGADO, LO QUE SIGNIFICA QUE EN LA ANTERIOR CARTA QUE LES MANDE, AUN YO NO ESTABA EN CONOCIMIENTO DE QUE EXISTE LA POSIBILIDAD CONCRETA.

USTEDES COMPRENDERAN QUE UNA DECISION TAN IMPORTANTE EN NUESTRAS VIDAS (LA DE MI ESPOSA Y YO), DEBE SER ANALIZADA Y DISCUTIDA POR NOSOTROS, COSA QUE NO ES POSIBLE HACERLO POR TELEFONO. TENEMOS QUE BUSCAR LA FORMA DE SOLUCIONAR ESTO.

QUIERO SER BIEN SINCERO, COMO CREO QUE SIEMPRE LO HE SIDO, Y DECIRLES, QUE, POR MI, ME VOY ENCANTADO Y CON EL MISMO ENTUSIASMO DE ANTES, PERO SIENTO QUE A MI SEÑORA NO LE ENTUSIASMA MUCHO LA IDEA, PRINCIPALMENTE POR EL HECHO DE ESTAR SEPARADOS GRAN PARTE DEL TIEMPO Y EL SACRIFICIO QUE IMPLICA VUESTRO TRABAJO. POR ESO, ES FUNDAMENTAL EL PODER CONVERSAR CON ELLA, AUN CUANDO TENGO MUY CLARO QUE AL FINAL, LA DECISION LA VOY A TOMAR YO, PERO, COMO ES LOGICO, ME INTERESA MUCHO SU FELICIDAD TAMBIEN.

ESPERO NOTICIAS. CONTESTARE APENAS LLEGUE LA CARTA. UN GRAN ABRAZO A TODOS.

EL 'AMIGO'

RICARDO